Hallo Herr Bedorf,

Vielen Dank für das Feuerwerk.

Ich hatte doch große Bedenken wegen der Uhrzeit.

Unseren Gästen hat es sehr gut gefallen und auch die Überraschung ist gelungen!

Wir bekamen auch von der anderen Rheinseite Applaus....

Wenn man es später abrennen könnte, wäre der Effekt sicher noch deutlicher.

Wenn Sie mir gelegentlich die Rahmenbedingungen für ein Großfeuerwerk hereingeben könnten. Es kann sein, dass wir das mal für die Fa. brauchen.

Ich empfehle Sie gerne weiter.

Mit freundlichen Grüßen

Bernd Kochannek

Geschäftsführer ADDCON GmbH